
Réunion Comité Directeur 

Mercredi 31 Août 2023 

 

 

 

Début de la réunion : 18h30 

 

Présents : CARATY Marie-Hélène, CHARLAIS Isabelle, CHARLAIS Pierre-Yves, CORNILLOT-CLEMENT 

Patricia, CORNILLOT-CLEMENT Luc, LEROY Sandra, QUERO Olivier 

 

Invité(e)s : FERGEAU Amandine, QUERO Stéphanie, LATOUR Hugues, SIREBALLA Tatiana 

 

Absent(e)s : SOUQUET Marie, NEMOUR Stéphanie, LAMOUREUX Laura, BORGES Yamilka 

 

Excusé(e)s : BOURGUEIL Valérie 

 

 

 

Ordre du jour 

 

1. Validation du PV de la dernière réunion  

2. Calendrier prévisionnel pour la saison 2023-2024, si Olivier a eu le temps de le faire. 

3. Point finances. 

4. Point sur les récompenses, médailles et coupes 

5. Préparation AG du 30 septembre 2023. 

6. Bilan caravane sportive. 

7. Point sur la rentrée GR du département, suite à la réunion du 30/08/2023. 

8. Compétitions région et regroupement 

9. Réception kit FFGym 

10. Questions diverses 

 

1. Validation du PV de la dernière réunion 

Le PV est validé. 

 

2. Calendrier prévisionnel 

 

➢ Dates des compétitions départementales : 

 

• 27/28 janvier : Ind perf, Fed A GAM/GAF 

• 17/18 février : Equipes perf, Fed A GAM/GAF 

• 30/31 mars : Fed A région, Fed B 

• 14 octobre : Ind GR à Joué-Lès-Tours 

• 17 ou 18 février : ensembles GR 

 

Luc va envoyer les dates aux clubs afin qu’ils puissent candidater. 

 

➢ Dates des réunions : 

 

• Mercredi 20 septembre 

• Mercredi 11 octobre 23 

• Mardi 14 novembre 23 



• Mardi 12décembre 23 

• Mardi 9 janvier 24 

• Mardi 13 février 24 

• Mardi 19 mars 24 

• Mardi 9 avril 24 

• Mardi 28 mai 24 

 

3. Point finances 

 

Compte de résultat positif pour le moment aux alentours de 400€. 

17 480 € sur le compte. 

40 581€ sur le livret. 

 

 

4.  Point sur les récompenses, médailles et coupes  

 

Olivier va faire un devis pour les médailles sur internet.  

Sandra s’occupe des coupes.  

Le budget récompense était à 1500€ cette année.  

  

5. Préparation de l’AG du 30 septembre 

 

• Réunion avec les présidents et les administratifs de 14h à 16h avec invitation d’ORCOM si cela est 

possible.  

• AG de 16h30 à 17h30 

• Pot à 18h 

Un appel à candidature va être envoyé pour rejoindre le bureau.  

 

6. Bilan caravane sportive 

 

Olivier a trouvé que c’était plus sympathique que l’an dernier. Il a été plus facile de discuter avec les autres 

entraîneurs. Lettre de remerciement du CDOS, ce qui est la 1ère fois. A refaire l’an prochain.  

Il a fait très chaud à Ste Maure. Ce qui est positif c’est que si un club était créé à Ste Maure, il y aurait de 

nombreuses inscriptions.  

A Neuillé Pont Pierre c’était à l’intérieur. De nombreuses personnes de la Sarthe sont venues. C’est ici qu’il y a eu 

le moins de monde. 

A Montlouis, il y a un club UFOLEP. Olivier a parlé de la FFG aux gymnastes qui étaient présents. Il est prévu un 

nouveau gymnase à Montlouis.  

Stéphanie pense que distribuer un petit objet à chaque enfant ayant participé serait sympathique comme le basket 

l’a fait en donnant un ballon. Cela sera reparlé au cours de l’année. Sandra pense que c’est possible 

financièrement.  

Davantage de clubs se sont investis cette année et nous les en remercions.  

 

7. Point sur la rentrée GR du département 

Réunion hier soir avec Ligueil, Fondettes et Joué-lès-Tours.  



Stage pour les individuelles le 26 octobre à Joué et pour les ensembles le 2 mars à Fondettes (à confirmer). 

L’intervention danse est redemandée pendant le stage du 2 mars comme l’année dernière. Isabelle va recontacter 

la personne qui est déjà venue.  

Les dates pour la formation juge ne sont pas encore posées avec Clémence.  

Il n’y aura pas de juges neutres pour la compétition individuelle départementale.   

Marie arrêtera en fin de saison. Ligueil change les statuts au cas où il faudrait mettre le club en sommeil.  

Isabelle a été licenciée le 24 juin pour faute grave. Le club n’est pas fermé, il n’y a eu aucune AG pour dissoudre 

l’association, personne ne répond plus aux appels et aux mails. Des parents appellent mais le bureau ne répond 

pas.  

Fondettes aimerait récupérer le matériel d’Azay sur Cher qui a été donné par la ville de Tours. Luc va prendre 

contact avec le club. La question est de savoir comment récupérer ce matériel tant que l’association existe. Il 

faudrait récupérer la flamme.  

Isabelle va continuer à juger. 

 

8. Compétition région et regroupement 

A ce jour, personne n’a candidaté en région les 23 et 24 mars pour les équipes perf et Fed A et le 1er et 2 juin pour 

les coupes formation en GR.  

Gros problème de salle sur le département. Nous n’avons pas de gymnases avec assez de capacité d’accueil.  

 

9. Réception kit gym 

Le kit arrive le 12 septembre à 12h30. Isabelle, Pierre-Yves, Olivier et Hugues vont aider pour décharger.  

 

10.  Questions diverses 

 

Pour les CQP, les inscriptions sont jusqu’au 15 septembre.  

Pierre-Yves rappelle que l’on change de saison le 1er septembre : affiliation en CB et virement uniquement. 

Privilégier la CB. Elle doit être validée pour faire les licences. Il y a toujours possibilité d’augmenter le plafond 

des cartes bleues.  

 

 

Fin de la réunion : 20h50 

 

Le Président, Luc Cornillot-Clément                   La secrétaire de séance, Patricia Cornillot-Clément                                                                                                              

             


